



## Bal de printemps du FSE, 31 mai 2024.

publié le 01/06/2024

En ce dernier jour de mai-vembre, les élèves du collège de l'Osme se sont mis sur leur 31 (mai) pour répondre aux sirènes de la nuit. DJ, musique, lumières, fumigènes et stroboscopes : la totale pourvu qu'on enflamme la piste de danse !

Pour récupérer un peu d'énergie, une petite dose de sucre, à siroter au bar (à sirops) ou à grignoter sous forme de friandises. Sitôt avalées, sitôt dépensées sur des pas savamment chorégraphiés... Ou totalement improvisés !

Après 4h à mettre à l'épreuve son sens du rythme, il était temps de se quitter et d'aller se reposer un peu.

Merci aux élèves pour la bonne ambiance et leur participation à cet événement.

Merci aux membres du FSE pour l'organisation !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.